

令和5年度 川辺高校 校長通信 第112号(通算)

I学期が終了しました。明日からは夏休みとなりますが、同時に普通 科高校の宿命でもある、夏季補習と三者面談があります。

それでも通常と比べると時間に余裕があるので、いましか出来ない計画や、募集のあったボランティアに積極的に参加しましょう。また、地域の伝統行事である「かわなべ祇園祭」も、今度の日曜日です。祇園祭の由来など調べてみると面白いと思います。

どのような願いをこめて,この祭りが行われているのかを知ることは, とても大事なことだと思います。 辺高生として.夏の過ごし方を根

辺高生として、夏の過ごし方を極めてみましょう!!!



六 月 灯 (燈

令和5年7月7日(金)

六月灯とは、ウィキペディアによると、『旧暦の6月を中心に鹿児島県の神社・寺院で行われる祭りである。主に鹿児島県を中心とする旧薩摩藩領であった地域で行われる行事で、鹿児島の夏の風物詩であり、「ロッガッドー」などの呼び名で親しまれている。 六月灯が開催される神社や寺院では、和紙に絵や文字を書いた灯籠が飾られ、歌や踊りが奉納される。』とあります。 つまり六月灯は鹿児島独特の祭り。

そして,7月中は, 県内各地で開催 されています。

7月7日に,学校 近くの稲荷神社 でも六月灯が開催されました。

生徒保健委員会



生徒保健委員会は,毎月の保健だよりの発行に加えて,保健室横この掲示板を使って,とて もユニークな活動を続けています。今は,熱中 症防止策として水分補給を行うときに,特に気をつけたい飲み物について特集記事が出ていました。一人一人が気をつけることで健康増進が図れます。

夏休み期間中の飲み物に注意しよう。



6月の保健だより Classiでも配信

年生進路講演会

令和5年7月18日(火)

I年生と保護者が一緒に鹿児島高等予備校 秋元副校長先生の講演を聞きました。



学 年 朝 礼

令和5年7月3日(月)

【3年生】 永長先生



や対立があるからこそ,成長できる」と言っています。今の自分(正)と矛盾・対立することや考え(反)と対峙し,統合されてより高い段階(合)に昇華することをアウフへーベン(止揚)と言います。

これから,進路講演・三者面談を経て,いよいよ本格的に受験勉強,面接・小論文の練習などが始まり,物事が思うようにいかなくて,時には戸惑うこともあると思いますが,悩んでいることそれ自体も自分の成長につながります。失敗し,試行錯誤し,周りのいろんな人に相談し,地道に努力を積み重ねることで,確実に力が付いていきます。

目の前の障壁を自分を成長させてくれるチャンスととらえることができたら、大きな変化だと思いませんか。この発想は、友人関係や価値観・世界観においても重要です。

【2年生】 宏洲先生



君たちはネガティブの言葉からポジティブの言葉を使うようにして欲しい。「負けない」を「勝つ」、「諦めない」を「貫き通す」、「失敗しない」を「成功する」、とポジティブな言葉で言い換えるようにすればその通りにことが運びやすくなるので言葉の使い方を意識しましょう。

《為せば成る,為さねば成らぬ,何事も,成らぬは人の為さぬなりけり》

「どんなことでもやろうと思って努力すれば,必ず実現できる。逆に,無理だと思ってあきらめ努力をしなければ,絶対に実現できない」という意味です。

「大学に行く」、「看護師になる」と口に出すだけで、行動が伴わないと実現は厳しいのが現状だ。言霊で運気を上げ、行動を伴うことで進路実現してください。努力をすれば実現できる。努力をしなければ実現できません。

【 | 年 生 】 髙橋先生



iPhoneなどで有名なApple社の創設者の一人である故スティーブ・ジョブス氏が以前スタンフォード大学での卒業式で行った有名なスピーチがあります。その時の動画を見ながら話を聞きました。

高校で目的や目標を定められず,何のため に勉強しているのか分からなくなっている人は いませんか?

今は何の役に立つのか,何のために学ぶのかがわからなくても,将来,ふとした瞬間にそれが役に立つ時がやってくる。しかし,それを予測することはできないので,いずれ役に立つと信じて学び続けるしかない。

目標をもって、その目標に向かって学ぶことができるのは素晴らしいこと。しかし、今現在学ぶ意義が見いだせない人も、将来何かの役に立つと信じて学び続けることが大事です。 大人になって、必要になったときに、高校時代に学んでこなかったことを後悔しないためにも、しっかり学習に取り組みましょう!

クラスマッチ

令和5年7月11日(火)

男子ソフトボール

<mark>優勝 2年2組</mark> _|女子バレーボール

優勝 |年|組 Aチーム

